



Commémoration de l'appel du 18 juin 1940

publié le 18/06/2019

Avec la participation des délégués de classes et les membres du Conseil de la Vie Collégienne (CVC)

Ce matin, à 11h30, les élèves délégués de chaque classe et les élèves élus au CVC ont pu assister à la commémoration de l'appel du 18 juin 1940 du Général De Gaulle sur la place Charles de Gaulle, à deux pas de la sous-préfecture.



Nous avons assisté à la levée des drapeaux et à la dépose d'une gerbe de fleurs pour honorer les mémoires.



Merci à tous les participants pour leur sérieux.
